

Anbieter-Profil

Beatbox-Interactive

Die Beatbox Schule: Kreative Teamevents mit Rhythmus und Spaß! Maßgeschneiderte Workshops und Incentivereisen fördern Teamgeist und Musikalität in...

Portrait

Die Beatbox Schule: Kreative Teamevents mit Rhythmus und Spaß! Maßgeschneiderte Workshops und Incentivereisen fördern Teamgeist und Musikalität in einzigartiger Atmosphäre.

Firmensitz:  47228 Duisburg

Anzahl Bewertungen:  1

Unsere Story

Die Beatbox Schule

Die Beatbox Schule ist der führende Anbieter für kreative Teamevents und Incentivereisen, die das musikalische Talent und die Teamdynamik Ihrer Mitarbeiter fördern. In einzigartigen Workshops lernen die Teilnehmer, die Kunst des Beatboxens zu meistern und ihre eigenen Beats zu kreieren. Mit erfahrenen Coaches und einer inspirierenden Atmosphäre wird jeder Workshop zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Vielfältige Eventmöglichkeiten stehen zur Verfügung, darunter maßgeschneiderte Beatbox-Workshops, die sich perfekt für Teambuilding-Aktivitäten eignen. Die Teilnehmer werden in Gruppen eingeteilt, um gemeinsam kreative Beats zu entwickeln und ihre Fähigkeiten in einer lockeren Umgebung zu verbessern. Diese Events fördern nicht nur die Kreativität, sondern stärken auch den Zusammenhalt im Team.

Die Beatbox Schule bietet auch **Incentivereisen**, die speziell auf die Bedürfnisse von Unternehmen zugeschnitten sind. Diese Reisen kombinieren erlebnisreiche Beatbox-Workshops mit Freizeitaktivitäten, die den Teilnehmern ermöglichen, neue Kulturen zu entdecken und sich außerhalb des gewohnten Arbeitsumfelds zu entfalten.

Ein weiteres Highlight sind die **Events für Firmenfeiern**, bei denen die Beatbox Schule ein unterhaltsames und interaktives Programm bietet. Die Teilnehmer können sich als Beatboxer ausprobieren und gemeinsam an einem unvergesslichen Abend arbeiten.

Die Beatbox Schule legt großen Wert auf **Individualität und Anpassungsfähigkeit**. Jedes Event wird nach den Wünschen und Zielen des Unternehmens gestaltet, wodurch ein maßgeschneidertes Erlebnis entsteht. Die Kombination aus Musik, Kreativität und Teamarbeit macht jede Veranstaltung zu einem einzigartigen Erlebnis, das lange in Erinnerung bleibt.

Egal, ob es sich um ein Teamevent, eine Incentivereise oder eine Firmenfeier handelt, die Beatbox Schule bietet die perfekte Plattform, um Spaß, Kreativität und Teamgeist zu fördern.

Anbieter-Profil

Beatbox-Interactive

Die Beatbox Schule: Kreative Teamevents mit Rhythmus und Spaß! Maßgeschneiderte Workshops und Incentivereisen fördern Teamgeist und Musikalität in...

Anbieter-Bewertungen

1 abgegebene Bewertungen	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Preis/Leistungsverhältnis:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Vollständigkeit der Leistungen:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Freundlichkeit des Personals:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Zutreffen der Beschreibung:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Erwartungen erfüllt?	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Persönliches Engagement:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen

Hinweis zur inhaltlichen Verantwortung: Dies ist kein bindendes Vertragsangebot, sondern eine Programm-Idee. Die Inhalte dieser Programm-Idee (z. B. Bilder, Beschreibungen, Leistungsangaben) wurden durch den jeweiligen Anbieter auf der Plattform hirschfeld.de bereitgestellt. Hirschfeld & Heide GmbH & Co. KG stellt diese Inhalte ausschließlich im Rahmen einer technischen Vermittlung dar und übernimmt keine Verantwortung für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Rechteinhaberschaft. Alle Angaben stammen vom jeweiligen Anbieter. Urheber- und Nutzungsrechte verbleiben bei den jeweiligen Rechteinhabern. Bei Anfragen zur Rechteinhaberschaft der dargestellten Inhalte geben wir unverzüglich Auskunft über den Anbieter, der für die Inhalte verantwortlich ist.